



KINDERHERZEN in Aktion

Sichtbar gute Stimmung bei unserer Jubiläumsfeier am 12. September 2014

Das hat uns 2014 bewegt. In diesem Jahr gab es wieder bereichernde Begegnungen und Aktionen von und mit Herzkindern, ihren Familien, Spenderinnen und Spendern und vielen Menschen, die uns neu kennengelernt haben. So ist die Gemeinschaft für herzkrankte Kinder zu unserer großen Freude weiter gewachsen.

Herzen, Hoffnung, Horizonte: 25 Jahre Hilfe für herzkrankte Kinder

Am 12. September feierten wir unseren **25-jährigen Geburtstag** mit Herzkindern, ihren Familien, Gründungsmitgliedern, Spenderinnen und Spendern, Herzspezialisten und Therapeuten. Wir schauen zurück auf 25 bewegte und erfolgreiche Jahre. Herzkind Leon Franzen ist Teil dieser Erfolgsgeschichte. Er kam vor 25 Jahren mit einem Ventrikel-Septum-Defekt zur Welt. Heute ist er Basketball-Leistungssportler und studiert Wirtschaftspsychologie. Beim

Jubiläum hatte er eine berührende Begegnung mit seinen „Rettern“: „Es hat mich sehr gefreut, Dr. Anne-Marie Brecher und Dr. Andreas Urban wiederzusehen. Das Gefühl, mich persönlich bei den Menschen bedanken zu können, die mir mit ihrem medizinischen Know-how meine Lebensreise ermöglicht haben, war sehr bewegend.“ Dr. Brecher und Dr. Urban gehören zu den Gründungsmitgliedern der KINDERHERZEN. Sie arbeiten heute im Ruhestand ehrenamtlich und mit unserer Unterstützung für herzkrankte Kinder in Eritrea.